

Pastoralraum-Baum wächst und gedeiht

Unter der liebevollen Pflege von Frau Stollenwerk geht es unserem Pastoralraum-Baum im Kirchgarten in Drais gut.

Von Dunja Puschmann

12. Juli 2023



Nach den hübschen und zahlreichen Blüten im April sind nun winzige Fruchtsätze erkennbar. Wie groß werden eigentlich Zieräpfel? Gute Frage! Im September werden wir die Antwort wissen.

Dann finden Sie hier hoffentlich ein Bild mit wunderschönen, kleinen Äpfeln, die als Dekoration benutzt werden können. Sie sind wohl auch essbar, aber recht sauer. Wer traut sich und beißt rein?